

# Dieser Familientag machte Spass

**FREIENBACH.** Bei strahlendem Wetter nahmen am Samstag nicht weniger als 300 Kinder und Eltern am Family Fun Day statt, der von der Obersee Bilingual School in Pfäffikon veranstaltet wurde. Austragungsort war die Sportanlage Chrummen in Freienbach. Das diesjährige Organisationskomitee hatte für jede Altersstufe etwas parat. Die Kleinsten aus dem Vorkindergarten tummelten sich bei einer Miniolympiade mit Eierlauf und Wasserschöpfen. Ausserdem galt es, den Namen eines Teddybären zu erraten. Die Kindergarten- und Primarschulkinder hatten verschiedene Posten zu absolvieren, bei denen sie Punkte sammeln konnten. Neben 400-Meter-Läufen gab es einen anspruchsvollen Ballparcours, bei dem Geschicklichkeit gefordert war. Nadine McGaw war wie jedes Jahr mit ihrem PlayBall-Team im Einsatz. Sie zeigte den Grossen, wie man richtiges Action-Cricket spielt.

## Auch eine Hüpfburg fehlte nicht

Etwas ruhiger, aber auch sehr fröhlich ging es beim Family Yoga zu. Wer noch Energie übrig hatte, durfte beim Chuck-a-Duck mit Gummienten auf Holzwände schiessen oder sich auf der Hüpfburg austoben. Ursula Rueede und Karin

Heffter zeigten sich zufrieden mit dem Ablauf der von ihnen organisierten Veranstaltung: «Es läuft alles rund, wir haben über 40 ehrenamtliche Eltern, die

mithelfen, das ist toller Einsatz.» Gegen Mittag betätigte sich die Leiterin der Schule, Geneviève Appenzeller-Combe, als Glücksfee und zog die Tombolalose.

Anschliessend unterhielt der Clown und Entertainer Rey Reloba die Kinder und Eltern mit Jonglierkünsten und Spässen. (e)



Der Clown und Entertainer Rey Reloba sorgte für gute Laune. Bild: zvg